

# Das Leben als Hand

## Master Hands Diary

Von Yusuna

### [Dear Diary]

Tag 1:

An Toadstools Finger war ein schöner Ring. Leider kann ich ja keine tragen. \*drop\* Allgemein machen mich die Damen öfter Eifersüchtig. Ihre Handschuhe haben schöne Muster, meine enden im Nichts. Sie können Schmuck tragen. Ich nicht. Und warum? WEIL ICH KEINEN KÖRPER HABE!! Ich will das auch alles haben!!

Tag 2:

Mario hat Spaghetti gekocht. Schönen Dank auch. WEIß DER DRECKSKERL EIGENTLICH WIE DAS IST, SO LECKERE SPAGHETTI MITZUBEKOMMEN, DIESE ABER NICHT ESSEN KANN, WEIL MAN NUR EINE HAND IST??? Man, hat der mich wieder aufgeregt! Luigi wollte mich dann füttern. Schön und gut. WIE DENN OHNE MUND???

Tag 3:

Mewtu nannte mich ein Wunder des Lebens. Ich fühlte mich geehrt. Bis er die Gründe nannte. Grund 1: Ich könnte ohne Nahrung existieren. Grund 2: Ich würde es nicht einmal bemerken, wenn ich brennen würde. Auf meine Frage was das zu heißen hätte, hielt er mir einen Spiegel vor die Hand. SCHEIßE!! ICH BRENNE!!!

Tag 4:

Die Kämpfer entfernen sich vor mir. Woran liegt das bloß? Ich versuche mit ihnen zu reden - sie hauen ab. Selbst Bowser wollte freiwillig spülen! Naja, werd ich halt nen Partner suchen müssen. ABER WER REDET SCHON MIT EINER HAND??? Mein Leben ist echt erbärmlich.

Tag 5:

Die Schwertkämpfer haben mir einen Ring besorgt. Er passte um meinen Mittelfinger. Ich war zu Tränen gerührt! ...Bis ich erfuhr, das es sich dabei um einen gestohlenen Fahrradreifen handelte. Da ich nicht wusste, das es der Fall war, musste ich kurz in den Knast. Wenn die mir nochmal über den Weg laufen, dann....BRINGE ICH SIE ALLE UM!!

Tag 6:

Ich habe einen neuen Freund. Es ist der Sandsack. Er hört mir zu, läuft nicht weg und hat dasselbe Problem wie ich: Er ist eine unbewegliche, reintheoretisch nicht Lebensfähige Kreatur, die trotzdem hier ihr dasein fristet. Gleichgesinnte zu finden ist

schon was schönes. Die Schwertkämpfer hab ich immer noch nicht erwischt. Morgen aber! DANN WERDE ICH MICH RÄCHEN!!! MUHAHHAAHAHA!!!

Tag 7:

Zelda schaut immer so seltsam zu mir rüber. Ich glaube sie ahnt etwas von meinen Plänen. Naja, solange sie noch nicht weiß, WAS ich vorhab, ist es auch egal. Ich hab den Schwertkämpfern eine Lektion erteilt! Vor lauter Wut haben sie dann in der Psychatrie angerufen, und mich einweisen lassen. Jetzt versuchen gerade 5 Leute, mir eine Zwangsjacke anzulegen. HALLO?! ICH BIN EINE HAND!! DAS WIRD NICHT FUNKTIONIEREN!! Bin ich eigentlich irgendwo normal? Nichtmals in eine Zwangsjacke pass ich....

ENDE

(Ich hoffe es hat euch gefallen, war ein Spontaner Einfall)